



尼崎市立立花中学校  
 尼崎市上ノ島町3-1-1  
 tel 06-6427-3838  
<http://www.ama-net.ed.jp/school/j14/>

## 天候に恵まれ、練習は順調に

6月4日(木)第69回体育大会を開催致します。

今年は例年になく暑い日が続き、練習が大変でした。体調管理に気を付けていきましたが、それでも練習を休憩する生徒が数人出ました。ただ、大きな怪我・事故がなかったことが幸いです。

昨日は予行を行い、最終確認をして、明日本番を向えます。

1学期の一番大きな行事で、体育授業の成果を発表するとともに心身の健全な発達とクラス・学年の団結を高めることが目標です。特に、2・3年生で取り組んだ組体操と立中ソーランは心を一つにして演技しますので、お楽しみください。

プログラムを配布しておりますので、ご覧の上ご来校ください。なお、校庭の広さの関係から保護者席を充分確保することができません。お互い譲り合ってください。

## 6月1日から道路交通方改正、自転車への罰則強化

自転車は道路交通法上、軽車両に分類され、標識を守らなければいけません。しかし、よく見かけるのは、歩道をものすごいスピードで走り、歩行者と同じような振るまいをしている自転車です。信号等を守ることは歩行者も当然のことですが、自転車はよりしっかりと一時停止等の標識を守ることが義務づけられています。進入禁止、一方通行等を全く気にせず、自転車を運転している人が多いのが現状です。

兵庫県では4月1日に自転車を購入した人に保険への加入を義務付ける条例を施行しました。実際に義務化されるのは10月1日からですが、全国の自治体として初の試みで注目を集めています。

そのような状況の中で、今回の改正内容は違反を繰り返す自転車運転者に「安全講習」を義務づけるもので、14歳以上が対象になります。14歳ということは中学校も違反を繰り返せば受講が義務づけられます。

対象は次のような違反ですが、1度はやったことがあるというものも多くあることでしょう。傘をさしたの運転や携帯をいじりながらの運転も違反対象だそうです。家庭でも一度、自転車の乗車について話し合う機会を是非持ってください。

- ①信号無視
- ②通行禁止違反
- ③歩行者用道路における車両の義務違反(徐行違反)
- ④通行区分違反
- ⑤路側帯通行時の歩行者の通行妨害
- ⑥遮断踏切立ち入り
- ⑦交差点安全進行義務違反等
- ⑧交差点優先車妨害等
- ⑨環状交差点安全進行義務違反等
- ⑩指定場所一時不停止等



- ⑪歩道通行時の通行方法違反
- ⑫制御装置(ブレーキ)不良自転車運転
- ⑬酒酔い運転
- ⑭安全運転義務違反

## 今後の主な行事等

6日(土)	英検
10日(水)	耳鼻科検診(2, 3年)
11日(木)	耳鼻科検診(1年)
12日(金)	朝礼
15日(月)	
>	
22日(月)	教育相談(6校時)
17日(水)	
18日(木)	専門委員会
17日(水)	歯科検診(2年)
>	
23日(火)	チャイム着席週間
24日(水)	1学期期末テスト(理・社・音)
25日(木)	1学期期末テスト(美・英・技家)
26日(金)	1学期期末テスト(数・国・保体)
29日(月)	朝礼、クラブ壮行会



## チャイム着席

24日からは1学期期末テストですが、それに向けて授業に集中し、しっかりと勉強しようということで、17日からチャイム着席週間です。

チャイム着席の状況を調べるどの中学校でもよくやっている取り組みですが、本校はこの週を定期テスト前に実施し、テストに向け意識を高めることを目的としています。今年後半からはチャイムが鳴らないノーチャイム週間も実施します。本来はチャイムがなくても自分で時間管理して自主的に行動できるようになることが一番大切なことです。学校には教室、校庭等に時計があります。そこで、チャイムが鳴らなくても時計を見て自分で移動します。これが本来の姿です。チャイムが鳴らない中で、授業始業時刻に着席している生徒の状況を調べる。この取り組みがノーチャイム週間です。クラス単位で競争しますが、これがとてもデッドヒート、全クラス優勝ということもあります。

期末テストは1学期の学習のまとめの重要なテストです。

1年生にとっては中学校での学習内容の初めてのテストです。小学校と比較してテスト内容が多く早くからの準備が必要です。

3年生も市内統一学力調査がありましたが、3年での学習内容では初めてのテストです。これは2年生にも当てはまります。3年生はこのテスト結果を参考にして、個人懇談で進路について懇談します。

どの学年にとっても重要なことにかわりはありません。体育大会終了後から準備してください。



## 長崎・松浦への修学旅行 (5/13~15)

### 1日目 学校出発、新幹線、バス、ほんなもん体験、民泊

学校に6時45分集合、出発式後、7時40分にバスで学校出発し、新大阪駅に到着しました。新大阪駅では他の修学旅行団体も待機していて、とても混雑していました。

9時5分発博多行き新幹線に乗車し、博多駅には11時35分到着しました。

クラスごとにバスに分乗して、松浦に到着、会場ごとに分かれ「ほんなもん体験」を経験し、入村式後、車で各家庭に行き民泊となりました。



### 2日目 ほんなもん体験、離村式、バスで長崎に移動し、平和公園・原爆資料館（平和セレモニー）、ホテル清風へ、入館式・夕食・レクリエーション大会

2つ目の「ほんなもん体験」です。離村式、民泊先の方や「ほんなもん体験」で指導していただいた方々と最後の交流、松浦を離れて長崎へ、平和公園、原爆資料館、平和セレモニー、そして、長崎が一番できる素晴らしい設備のホテル清風へ着きました。入館式、夕食、レクリエーション大会、レクリエーション大会では大いに盛り上がり、親睦が図れた貴重な時間となりました。



### 3日目 退館式後、バスで歴史文化博物館に移動、班別自主研修がスタート、県営駐車場に集合、博多駅まで移動、博多駅から新大阪駅まで新幹線、バスに乗って学校到着20時30分、最後に体育館で解散式

ホテルで退館式後、バスで歴史文化博物館に到着、自由に行動できる長崎班別自主研修をスタートしました。小雨模様でしたが活動に影響はありませんでした。県営駐車場に集合しバスで博多駅まで移動、新大阪駅まで一気に新幹線で、バスで学校到着20時30分、解散式、多くの保護者の方に出迎えていただきました。



大きなケガや事故、体調不良者もなく、全員無事に全行程をやりきった大成功の修学旅行でした。

## 姫路の「ものづくり大学」(5/11)

シルバーリング・ハーフパンツ・ライントレースカー・安心紙コップホルダー・横断幕・錫の鑄造オブジェ・銅版アート・フリーラック・革のパスケースの9つのグループに分かれてものづくりを体験しました。その前には「ものづくり体験館」の見学があり、体験の最後にはグループごとの発表会もあるというとてもハードな1日となりました。

職業について学習し、プロの技に接することができ、トライやる・ウィークの参考になる体験でした。



### クラブ等大会成績

#### 尼崎市民スポーツ祭

- 女子バレーボール部：第3位
- 陸上部 嘉勢太一（走高跳：第1位1m65、110mH：第3位17秒13）  
増田有真（円盤投：第2位26m64）  
富田夏恋（1500m：第1位5分15秒05）  
長尾和鈴（800m：第1位2分34秒25、1500m第3位5分21秒16）

### 〈おわびとお願い〉

前号の立花中だよりで、平成27年度生徒会スローガンを「咲かせよう自分だけの花」とお伝えしましたが、誤りでした。保護者の皆様、そして、生徒会会員、執行部役員には申し訳ありませんでした。おわびと訂正をします。正しいスローガンは以下です。テニスコートのフェンスにはってありますので、見てください。

## 咲かせよう自分だけの花

ラインズ e ライブラリアドバンスによる連絡2のメール配信の登録が現在、385家庭です。携帯、スマートフォン、パソコン等をお持ちでまだ登録していない家庭がありましたら、是非登録ください。修学旅行で配信しましたが、タイムリーな連絡ができ大変便利です。体育大会等の連絡でも使用する予定です。ご検討ください。